

23 sept 2013

ATHLÉTISME

Neuchâtelois vraiment à la hauteur à Bâle

On peut qualifier d'exploit la médaille de bronze remportée par le trio du GA Neuchâtelois au saut en hauteur, lors des championnats de Suisse par disciplines à Bâle. Une fois de plus Gabriel Surdez (FSG Le Locle) a été à la hauteur en franchissant 2m03 à son troisième essai. C'était, pour le vice-champion suisse de la spécialité, une façon d'apposer sa signature à une saison riche en qualité.

Agé de 16 ans seulement, Daryl Junod (FSG Geneveys-sur-Coffrane) a confirmé sa parfaite maîtrise en s'offrant un nouveau record personnel de 1m90 à son premier essai. Quant à Antoine Anghern (FSG Bevaix), il franchissait 1m90 à sa deuxième tentative pour accompagner ses équipiers sur la troisième marche du podium. Pour la pre-

mière fois le GA Neuchâtelois accédait à un podium dans le contexte national, une belle récompense pour trois dynamiques groupements d'athlétisme.

Bien qu'abordant cette finale par spécialité en troisième position sur 400m haies, le CEP Cortaillod n'a pu faire mieux que cinquième avec Jonathan Puemi (53"37), Jérémy Kähr (57"51) et Curtis Holzer (57"61). Malgré un bilan de saison avantageux, l'international Jonathan Puemi s'est aligné avec la lassitude qu'on constate généralement en fin de saison.

Robert deuxième à Vesoul

Au meeting de Vesoul, Josua Robert (Olympic) s'est classé deuxième du 1000m avec un nouveau record personnel de 2'36"26. **● RJA**